

まるみえ 博善社!

おでかけ
version



vol.15 2022年 1月号

このニュースレターはブログ「まるみえ博善社!」をおでかけ用に着飾ったちょっと役に立つ情報紙です。お昼の休憩時間やお風呂あがりにお読みください。
回覧歓迎! 回覧すると幸せになれるご祈禱済み(笑)

今月のチャレンジ

みんなで目標達成するためのアプリ

早起き・ダイエット・勉強の習慣化。年始めに誓っても一人では続かないもの。でも、同じ目標をもつ5人の仲間と一緒に頑張れるかも!
みんなでチャレンジする「みんなチャレンジ」は勝間和代さんも推薦のアプリ。専門家監修で一人で行うより8倍の習慣化率が得られるとか。

謹賀新年
目標高く!!



▲初夢もビッグに? ハク(兎)とゼン(猫)も先駆者達に続けとばかりに宇宙へ

今のところ「宇宙に行きたい! 月に行きたい!」なんてビッグな目標はないけれど、そんな大きな夢が思いつかないのは、大人になって現実的になりすぎているのかも……。少年のように宇宙で笑う某民間人宇宙飛行士の映像を見てそう思う。もしも魔法のチカラが与えられたら? どんな感じだったら面白い? そんなふう自由に妄想してみると2022年が加速するかも。重力に感謝しつつ、いざ無重力状態へ!

お!! 仕事のヒント

色が持つチカラを活用しよう!

当社の感謝状作成サービス「たたえーる」のブランドカラーは水色。これは色の心理効果を狙った配色になっています。

青は世界で最も愛されるカラーで、サッカー・日本代表のサムライブルーなどから「カッコイイ」「クール」といったイメージを持たれると思いますが、実はとても優しい色なんです。

青系の色は自律神経のうち副交感神経を優位にさせるため、見る人の筋肉を弛緩させて心地よさを感じさせ、リラックスイ効果をもたらします。空や海など生命の源の色でもあり、眺めていると「解放感」を感じた経験があることでしょう。実際にクール効果もあり、同じ温度・湿度の赤い部屋と青い部屋を用意し、一定時間経過す実験では、青い部屋では脈拍や血圧が下がり、清涼感を得られる結果が。体感温度差は3度にもなったようです。

青と対極にある赤は元気を感じさせる色味ですが、疲れている人に対してはプレッシャーになることも。たたえーるは、そんな疲れている方の癒しになってほしいという想いから水色にしました。青色に光を足して明るくした水色は、清々しさと柔らかなイメージから、より「安心感」や「希望を感じる前向きさ」を与えます。安眠効果があるそうなので、寝室に水色の感謝状を飾っていただき効果を実感してもらいたいところ。さらに、水に流すという言葉のごとく、心の迷いを流す効

果が。水色の物をプレゼントすれば色々と水に流してもらえるかも?

一方で、広告面で青色は「後退色※」であり、静かなイメージから訴求力を得られないことも。そこは情熱的で活力のある赤色の出番。「進出色」で目に止まりやすく行動を促す効果があるので、店頭サインやPOP、パッケージなどに使われる傾向があります。また、ポジティブなイメージを持つため、お祭り等のイベントやおめでたい場で使える色です。

WEBにおいても、楽天等大手ECサイトでは購買を促すため効果的に赤を使っていますが、購入ボタンは緑色の方がCVR率(サイトでの成果)が高かったというテスト結果もあります。緑色は信号の色でもある通り、納得をさせて行動させる効果があるそうです。

この様に、色の特性を知って効果的に使えば商品がより売りやすくなりますよ。※迫ってくるように見える色を進出色、遠くにあるように見える色を後退色といいます。



PONDA

いつも心に4色ペンとランポーを。過酷な世の中を生き抜くサイバール術(暮らしに役立つこと)を発信中。今回はこちらも担当。

なんか
落ち着く...
家にいよう



元気出る!
買いに行きたい!



輝く人発見!

キラリ探検隊

洋楽が流れる寿司屋「ひら山」にGO!

少数精鋭の企画営業推進部で3年目に突入した「ひで郎」が担当するお寿司屋の「鮭(すし)ひら山」さんは博善社から徒歩3分。先日、繁忙期の週末に営業チームの忘年会でうかがった。

創業20周年の祝い花を抜けるとほぼ満席の中、噂の奥様にご案内いただいた。この上品な奥様がクイーンの花で音楽好きのひで郎とはウマが合う。カウンターで包丁を握るご主人もブルース好きで、2人が奏でるクラシックな見た目のお寿司屋さんには常に音楽が流れている。

サービスピ精神溢れるご主人から、ひで郎の頑張りに対して今回特別に極上のマグロと馬刺しをサービスイたいただいた。湖国、滋賀には珍味「鮒ずし」はあるが、熟成されたるさとの味覚だけでは満足できず新鮮で旬な海の魚が欲しいと懇願する県民のために、毎朝京都の市場に通いランチタイムに間に合うようにと仕入れられているのだ。



ランチセット 1,200円
お寿司+4品+赤だし



ホームページ



滋賀県守山市播磨田町3016-8
■営業時間
11:30~14:00(13:45LO)
17:30~22:30(22:00LO)
■定休日
水曜日、第4週火曜日、
月1回連休あり。
■電話 077-581-8872

ハク(兔)&ゼン(猫)の日常



こんなに素晴らしいお店のだが、BGMはブルートウースを通じて流れているためか音がプツプツと飛ぶ。仕事もトークもリズムが大事だ。人よし!味よし!お値段よし!のひら山さんにあつて唯一の弱点はここぐらしいかない!と言うひで郎。その問題を解決してあげるのも企画営業推進部のお仕事(裏メニュー)なのだ。皆さまが訪れるその日までにひで郎が改善してくれるでしょう。食事ときに当社ご訪問の際はご案内させていただきますので是非!
(こぼすば/ひで郎の原稿を編曲)

歌うお仕事お待ちしています

By 歌う社長 Misuzu

昨年12/12に甲賀カントリー倶楽部でのイベント「ゴルフ場で楽しむ、夜ご飯とジャズ」に89名の皆様にご参加をいただきました。記録映像のため品質は悪いですが下記のQRコードから切り抜き動画で雰囲気味わえます!
<https://youtu.be/Z0Rb1lwmdSw>



チャリで寄り道



チャリてら

GACKTが同級生の元守山高校生徒会長。今もチャリ通の博善社システム担当大臣。近年のICT化等を踏まえた情報をお伝えします。

先日、Windows11が配信されました。以前では考えられないくらい静かなスタートです。昔は店頭販売開始のカウントダウンがニュースになったり、使用感のレビューが続々報告されたりと大変にぎやかでしたが、今は個人がメインで使用するIT機器がスマホとなっているので注目度も下がっているようです。しかし、セキュリティの観点からも新しいOSへの更新は必要です。出来れば古いままにはしないでください。ただし、更新は不具合が改善された次のバージョン以降がおすすめです。

日々の暮らしが良くなる話

省エネ&ポツカポカ

今年1月から再び電気&ガス代が値上がり...しかし寒さは厳しくなるという見通しでダブルパンチです。ここは何とか省エネしつつ、温まっていきましょう。

まずは窓。いくら家の壁に断熱効果の高い断熱材を使っても、なんと52%もの熱が窓から流出するそうです。外からの冷気流入を防ぐためにも、窓に断熱効果のあるシート・カーテン・パネルを設置しましょう。最近の種類がたくさん増えてデザイン性もアップしましたがるべく厚手の物がいい

です。暖房器具も窓際に設置すると効率◎。そしてこれは究極の方法ですが、北国を做って二重窓にDIYした猛者もおられます。次に見過ごせないのが、床からの冷えです。オスメの断熱グッズはダイソーの「アルミジョイントマット」。30cm角と45cm角の2種類があり、カット不要で繋げて好きな大きさに出来ます。布団やラグ、こたつ等の下に敷くだけで温かさが断然違うんですよ。ぜひ、お試しください。



PONDA

<お問合せ・ファンレターはコチラまで>

□取材OKの御社の商品・サービスは随時募集しております。 □苦情はメールだと凹むのでお電話にてお願いします。

博善社印刷株式会社 広報部 〒524-0012 滋賀県守山市播磨田町 38-4

Tel. 077-582-5050 Fax. 077-582-5058 Email mail@hakuzenp.co.jp バックナンバーはコチラ! <https://www.hakuzenp.co.jp/activity/>

博善社印刷 検索 🔍

